

会議名称	令和4年度 北本市青少年指導委員会連絡調整情報交換会議
開催日時	令和4年11月16日(水) 15:00～
開催場所	北本市文化センター 第1研修室
議長	青少年指導委員会 高久 代表
出席委員名	加藤進(中丸)・吉澤(東)・渡辺(東深) 島田千(中央)・原(本西)・島田明(西部)・山本(公団) 高久代表・岡野副代表 学校代表 柿原(北本高) ※事務局(生涯学習課) 志村・香川
欠席委員名	
会議次第	<p>1 開会の言葉・・・青少年指導委員会 岡野 副代表</p> <p>2 代表挨拶・・・青少年指導委員会 高久 代表</p> <p>3 議 題</p> <p>(1) 各地域巡回指導結果、連絡調整、情報交換 10/6(木)；西部地域コミュニティ 雨天中止</p> <p>10/20(木)；東地域コミュニティ 〈報告者〉◎吉澤委員(東) ○渡辺委員(東深) ○加藤進委員(中丸)</p> <p>11/10(木)；中央地域コミュニティ 〈報告者〉◎島田千委員(中央) ○原委員(本西)</p> <p>○学校代表 〈報告者〉 柿原委員(北本高)</p> <p>(2) 各地域コミュニティ委員会の状況 1 中丸 2 南部 3 東 4 東間深井 5 中央 6 本町西高尾 7 西部 8 公団</p> <p>4 閉会の言葉・・・青少年指導委員会 高久 代表</p>

(1) 開会行事記録

<開会の言葉（副代表）>

- ・コロナの終息はいつなのかと案じていたところに第8波の報道。いつ終わるのか見通しが立たない。今後も気を抜かず、十分注意していきたい。
- ・朝夕寒くなり、昼間との気温差がある。巡回指導の実施にあたり様々な思いもあるだろうが、青少年のために尽力いただきたい。

<代表挨拶（代表）>

- ・本日も御多用の時間帯に出席いただきお礼申し上げます。
- ・巡回指導が行われる午後6時頃は、周囲は真っ暗になり寒くなってきている。自分の健康に気を付けながら、コロナを吹っ飛ばす気概をもって臨みたい。
- ・引き続き、皆さんの力をお借りすることになるが、青少年のために尽力いただきたい。

(2) 「巡回指導の報告」会議記録

報告・提案者	内 容（報告事項等）
	10/6（西部地域／担当；西部・公団・本西） 雨天中止
委員	10/20（東地域／担当；東・東深・中丸）18:00～ 7名参加 推進員1名参加（事務局2名同行） ○巡回コース概要 総合公園 ・事務局による出欠確認及び本日の巡回ルート等の確認 →北本高校側の駐車場出入り口から総合公園を出て、駅方向に歩道を西進する。 →北本高校入口交差点を左折、「セブンイレブン北本古市場2丁目店」へ進む。 セブンイレブン北本古市場2丁目店 ・代表3名が入店して情報収集する。店内には高校生の姿あり。 ・特に問題なし。 ・店舗右側の駐車場スペースで、女子高校生2人が立って中華まんを食していた。「こんばんは。」「気を付けて帰ってね。」と委員から声がけした。 →セブンイレブン前の県道蓮田鴻巣線を、古市場交差点（エネオス（株）矢口石油北本SS）方向へ進む。 →帰宅時間と相まって、絶え間ない交通量があり、街灯が少なく周囲が暗いこともあり、歩道がないと歩行には危険を感じる程である。高校生や中学生の自転車通学者で当該箇所を通行する生徒がいれば、十分留意してほしい。 →古市場交差点を南側に渡り、県道蓮田鴻巣線から県道下石戸上菖蒲線を経由して「朝日ワコーレ公園・ミニストップ北本朝日店」方

	<p>向へ進む。</p> <p>ミニストップ北本朝日店</p> <ul style="list-style-type: none"> ・代表3名が入店して情報収集する。 ・特に問題なし。 ・店舗入り口左側の縁石に腰掛けて飲酒している大人1人を確認する。委員が何やら声がけしたが、お互い笑顔で会話しているようで特に問題なし。 <p>→「ワコーレロイヤルガーデン北本」側に戻り、歩道を北進。ワコーレの北端を左折し「総合公園」方向へ進む。</p> <p>→途中で犬を連れた夫婦とすれ違い、「ご苦労様です。」と挨拶を受ける。その他には出会った人はいなかった。</p> <p>→総合公園南側、調整池側入口から入園し、遊歩道を時計回りに管理事務所方向へ進む。</p> <p>→野球場では上尾市の軟式野球チーム（管理事務所による）が練習中であり、その照明が公園内の周囲を明るく照らしていた。ランニング、ウォーキングしている市民数人とすれ違ったが、その方々には安心感を与えるだろう。</p> <p>公園管理事務所</p> <ul style="list-style-type: none"> ・特に問題なし。
委員	<p>11 / 10（中央地域（駅前西側））／担当；中央・本西・東深</p> <p style="text-align: right;">18:00～</p> <p style="text-align: center;">7名参加 推進員1名参加（事務局2名同行）</p> <p>○巡回コース概要</p> <p>文化センター</p> <ul style="list-style-type: none"> ・事務局による出欠確認及び本日の巡回ルート等の確認 <p>→本町公園、北本中学校を經由して西中央通り線を駅方向に移動</p> <p>→本町公園</p> <ul style="list-style-type: none"> ・女子高校生4人がブランコ辺りに集合。委員3人が公園内を通過しながら「こんばんは。」「気をつけて。」の声かけをすると、「はい」の返答あり。 <p>※この季節は、既に周囲は真っ暗である。本町公園には、暗くなってからも中学生や高校生がよく集まっていることが、委員や事務局職員から話題として出された。（サッカー・野球・ベンチでの会話等／時には、大声を出していることも見かける。）</p> <p>→ローソン北本中央2丁目店</p> <ul style="list-style-type: none"> ・車の出入りが多く、店内は接客で多用の様子。店員は女性1人のみを確認する。 ・代表の3名が入店して情報収集するが、接客で忙しそうなので店員への声がけは遠慮した。 ・イトインスペースの利用者なし。 ・店内外とも節電対応中。 <p>→さがみ典礼北本駅前葬祭センター前を經由し駅前方向に進む。新しい施設が開業し、以前より若干周囲が明るくなったように感じた。</p> <p>→セブンイレブン北本駅西口店</p> <ul style="list-style-type: none"> ・代表の3名が入店して情報収集するが、接客で忙しそうなので

店員への声かけは遠慮した。

- ・イトインコーナーの利用は停止中であった。
- ・節電対応中の掲示が入口にあった。

→北本駅前交番

- ・交番内には5名の警察官が在中している様子が窺えたが、来署対応中の市民がおり、具体的な情報収集はできなかった。

→デイリーヤマザキ北本駅前店

- ・代表の3名が入店して情報収集する。特に問題なし。

→ローソン北本駅西口店

- ・代表の3名が入店して情報収集する。特に問題なし。

※駅前には多くの人が行き交う様子が窺え、全体的に以前（昨年同時期の巡回指導時も含む）比べ、明らかに人が多いことが感じられた。

→いなげや北本駅前店・ダイソーいなげや北本駅前店・ウェルパーク薬局北本店

- ・3グループに分かれて情報収集。いずれも特に問題なし。

→ヤオコー北本中央店・ドラッグセイムス北本中央店

- ・ヤオコー店頭で入店する父子とすれ違った際に、男児から自発的に「こんにちは。」と挨拶される。
- ・2グループに分かれて情報収集。いずれも問題なし。
- ・ヤオコーのイトインスペースには3人の利用者があった。
(男性2名・女性1名)

→(高尾通りに出て)

ドラッグスギ北本店

- ・代表の3名が入店して情報収集する。特に問題なし。

→(高尾通りを西高尾1丁目方向に渡り)

西高尾1丁目公園

- ・暗い中で、親子でサッカーのトレーニングをしていた。(父・母・男児2人) その様子が微笑ましかった。子どもたちの首にはライトが下げられ、目印となっていた。去り際に、男児から「バイバ〜イ」と挨拶される。

※10月20日のワコーレ周辺の巡回で夫婦から挨拶を受けた件の他、この日のヤオコー店頭での男児からの挨拶や上記男児からの挨拶等は、巡回指導に取り組む委員にとって、大変嬉しいことであると共に励みになることが、会議の中で話題になった。

→本町公園

- ・出発後に園内に確認した女子高校生はいなかった。声かけを受けて帰宅したのか、健全であると思った。

→文化センター

<p>学校から 委員</p>	<p>○巡回指導の報告で、コンビニに高校生がいたことの報告があったが、北本高校の生徒に関する問題があれば、学校に連絡いただきたい。</p> <p>○通学マナーに関する苦情の電話がある。</p> <ul style="list-style-type: none"> ・北本高校から国道17号までの道路及び、その先、北本駅方向の道路は狭いところもあり、広がって歩行する状況への苦情 ・スピーカーを鳴らして爆音を発しながらの自転車通学者への苦情 <p>○問題行動への指導</p> <ul style="list-style-type: none"> ・タバコ(総合公園内での喫煙/最近は電子タバコの使用もある) ・バイク <p>→「三ない運動」(バイクの免許を取らない・バイクに乗らない・バイクを買わない)を5年前に県教委が廃止し、免許の取得や所持の現状はある。登下校に使わない、制服の時は乗らない等のルールは定めているが、総合公園に停めて登校した事例がこれまでに6件ある。自動車の免許取得も可となっている。</p> <p>(いずれも届出要)</p> <ul style="list-style-type: none"> ・SNSの不適切使用 ・赤点課題の不正 ・生徒間暴力 等 <p>➡指導件数は減少し、校内は落ち着いている。</p> <p>○「頑張る子が2割」「頑張らない子が2割」「その真ん中のどっちつかずの子が6割」という「2-6-2」と言われる法則がある。これまで、下の2割に6割が引っ張られていたが、最近は上の2割に引っ張られるようになっている。</p> <p>○特別支援を必要とする生徒が増加している。</p> <p>※今年度から校内に騎西特別支援学校分校が設置された。在籍生徒数16名、2クラスでスタート。本校では、共生社会の理念のもと、1・2・3階、各階に教室を設置している。</p> <p>○今年度から1年生の制服が変更になった。(来年度以降順次変更)</p>
--------------------	---

注) 上表内の記載については、事務局職員の発言内容を含みます。

(3) 「各地域コミュニティ委員会の状況」 会議記録

報告・提案者	内 容 (報告事項)
<p>中 丸</p>	<p>○10/16 (日) 第32回中丸コミュニティ体育祭開催 (~12:00までの開催/子どもの参加が多かった)</p> <p>○11/5 (土) 中丸ねぶたま祭り開催 (中丸コミュニティのねぶたの披露)</p> <p>○11/19 (土) グラウンドゴルフ大会開催予定</p> <p>○12/17 (土) 中丸クリスマス会開催予定</p>
<p>南 部</p>	<p>※当日、該当地域の委員の出席なし。</p>

東	<ul style="list-style-type: none"> ○ 9 / 17 (土) ボーリング大会開催 (体育祭中止の代替行事) 約170名の参加 ○ 11 / 22 (火) わがまち防犯隊レベルアップセミナーに参加予定 ○ 「ワコーレ新春まつり」実施の可否を検討中
東間・深井	<ul style="list-style-type: none"> ○ 10 / 16 (日) 東間・深井コミュニティ体育祭開催 (午前中) ○ 12 / 3 (土) 餅つき大会開催予定 (午前中) ※機械について参加者持ち帰り
中央	<ul style="list-style-type: none"> ○ 11 / 20 (日) 第7回健康ウォーク開催予定 (北本自然観察公園周辺散策コース / 小雨決行) ○ 12 / 4 (日) 子どももちつき大会開催予定 ※子どもたちに餅つきの体験をさせる。
本町・西高尾	<ul style="list-style-type: none"> ○ 11 / 6 (日) ミステリーウォーク大会開催 (午前; 本町 / 午後; 西高尾) ○ 11 / 27 (日) 親子もちつき大会開催予定 ○ 12月 (冬季休業日中) …子ども教室開催予定 (書き初め・料理)
西部	<ul style="list-style-type: none"> ○ 10 / 16 (日) オリエンテーリング大会開催 (体育祭中止の代替行事) (1チーム3～5名で西部地域を周回 / 5か所でお菓子の提供 / 役員を含み168名の参加) ○ 11 / 20 (日) 第30回西部地区対抗グラウンドゴルフ大会開催予定
公団	<ul style="list-style-type: none"> ○ 10 / 16 (日) グラウンドゴルフ大会開催 (旧栄小学校校庭) (体育祭中止の代替行事 / 8チーム、64名の参加 / スタッフ11名) ○ 10 / 30 (日) 団地秋まつり開催 (規模を縮小して実施 / キッチンカー5台出店 / 自治会員に500円分の利用券配付 / 高齢者の参加も多数) ○ 12 / 11 (日) もちつき大会開催予定 ○ 令和4年2 / 19 (日) 公団地域防災訓練開催予定

注) 上表内の記載については、会議当日の令和4年11月16日(水)現在

(4) 「情報交換」の記録

情報交換 において 出された意見等	内 容
代表	○北本高校での新型コロナ対策は。
委員	○換気、手指の消毒、昼食時の大きな声での会話禁止等を指導している。 ○クラスで罹患者が1割になると学級閉鎖の措置がある。
代表	○部活動は何時まで行っているのか。
委員	○特にきまりはないが、7時ごろまで行っている。 日没が早くなると室外（校庭）の部活動は早く終わる。
委員	○中学生には職場体験という行事があるが、北本高校では実施しているのか。
委員	○本校での実施はない。ただし、実施している高校もある。
事務局	○自転車通学者への苦情が報告された。自転車の悪質運転に対しイエローカードやレッドカードの交付が報道されているが、北本高校生徒に交付された事例はあるのか。
委員	○交付されたという情報はないが、これから多くなるのではないか。
委員	○過日、中丸スポーツ広場の所で取り締まりが行われ、高校生が呼び止められていることがあった。
委員	○私は、小学生の登下校時に、信号のあるところで安全確保の活動をしているが、児童が横断歩道を渡っているところを、高校生が自転車で通過していく事例もある。（北本高校生徒ということではない。）
事務局	○生徒指導件数が減少し、校内が落ち着いているとの報告があったが、北本高校が市内の小中学校と連携しての事業、「K I S E P（小中高連携事業）」推進との関係はあるか。
委員	○生徒が小中学校に行く機会は多くなっている。
事務局	○コロナ禍の北本高校での行事の実施について伺いたい。
委員	○今年度は体育祭、文化祭を実施した。体育祭は、鴻巣市の陸上競技場で実施し、文化祭は、保護者及び中3生についてネット予約

	で来場を可能とした。 ○修学旅行を12月に実施予定である。
--	----------------------------------

(5) 閉会行事記録

<代表の挨拶から>

- ・今後も巡回指導の方法等について改善しながら取り組んでいきたい。御意見等があればお寄せいただきたい。